

Zu kalt zum Motorradfahren? Von wegen!

02.03.2018



Noch bis Sonntag (4.3) findet in den Dortmunder Westfalenhallen die MOTORRÄDER 2018 statt. Die Motorradmesse bedeutet für viele Biker den Start in die neue Saison, wobei man sich das bei den Temperaturen draußen irgendwie so gar nicht vorstellen kann. Auf's Zweirad steigt wahrscheinlich momentan keiner freiwillig. Von wegen! Denn es gibt tatsächlich die, die mit ihrer Maschine zur Veranstaltung kommen.

Anmoderation:

Noch bis Sonntag (4.3) findet in den Dortmunder Westfalenhallen die MOTORRÄDER 2018 statt. Die Motorradmesse bedeutet für viele Biker den Start in die neue Saison, wobei man sich das bei den Temperaturen draußen irgendwie so gar nicht vorstellen kann. Auf's Zweirad steigt wahrscheinlich momentan keiner freiwillig. Von wegen! Denn es gibt tatsächlich die, die mit ihrer Maschine zur Veranstaltung kommen. Tim Kuchenbecker hat sie getroffen.